
 
 

 

Aprobado el Presupuesto de Arredondo para 2022 con  algo más de 
700.000 euros  
 
Los regionalistas señalan que gracias a esta aprobación se podrán llevar a cabo proyectos de 
“suma importancia” para el municipio 
 

Arredondo, 14 de noviembre de 2022 

 
El Partido Regionalista de Cantabria en Arredondo se ha mostrado satisfecho por la 
aprobación definitiva del Presupuesto correspondiente a este ejercicio, lo que supone poner 
a disposición de los vecinos 752.000 euros. El documento económico ha salido adelante con 
los votos de los ediles y el voto en contra del PSOE. 
 
El alcalde, el regionalista Leoncio Carrascal, ha señalado que gracias al mismo se podrá “dar 
solución a los problemas de los vecinos” y llevar a cabo proyectos “de suma importancia” para 
el municipio como la renovación del firme de caminos, la mejora y pavimentación de viales y 
aceras y el aglomerado de la calle principal del barrio Socueva. 
 
También el arreglo del entorno del ayuntamiento y la habilitación de un aparcamiento en el 
antiguo cuartel de la Guardia Civil para turismos, motocicletas y autocaravanas, todas ellas 
dentro del Plan de Inversiones Municipales de la Consejería de Obras Públicas, en la que este 
departamento financia el 80% y las administraciones locales el 20%. 
 
Además, se incluyen otras partidas destinadas a garantizar el bienestar de los vecinos, con 
cuantías en educación, sanidad y servicios sociales, entre otros proyectos.  
 
El presupuesto también contempla una rebaja del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), que 
pasa del 6% al 5,4%, mientras que se congelan los impuestos de agua, basuras y vehículos.  
 
Carrascal ha reiterado la importancia de aprobar este Presupuesto y ha reprochado 
nuevamente el comportamiento de los concejales socialistas y del edil tránsfuga en su intento 
de “torpedear” el progreso del municipio.  
 
“La aprobación del Presupuesto hubiese sido un acto de responsabilidad por su parte, pero en 
su lugar han preferido dar la espalda una vez más a los habitantes de Arredondo”, ha 
subrayado el regionalista.  
 
 
 
 


